

Communiqué de presse pour publication immédiate

Dévoilement des lauréats des prix Nöktanbul-Desjardins 2025

Batiscan, le 5 décembre 2025 - *Projet Nöktanbul* et la *Caisse Desjardins Mékinac-des-Chenaux* dévoilent les lauréats 2025 des prix en bénévolat Nöktanbul-Desjardins. Pour cette troisième édition, ce sont Liam Trépanier (catégorie *Jeunesse allumée*) et Éric Jacob (catégorie *Bénévole dévoué*) qui ont remporté les honneurs. Le jury a également décerné un prix *Rayonnement* à Emmanuelle LaBarre, la présidente de l'organisme.

Les Prix Nöktanbul-Desjardins

Les activités et évènements du *Projet Nöktanbul* rassemblent entre 200 et 300 bénévoles par année. Les prix Nöktanbul-Desjardins ont été créés pour souligner le travail de ces personnes sans qui le projet n'existerait pas. Les prix sont le résultat d'un processus en deux étapes. D'abord, les bénévoles du Festival votent pour un collègue qui s'est démarqué en cours d'année. Dans les mises en candidatures, les participants décrivent les impacts positifs de la participation du bénévole ainsi que les qualités dont il a fait preuve durant le projet. Ensuite, un jury composé de partenaires de l'organisme a eu la tâche de choisir parmi les candidatures celles qui représentaient le mieux les valeurs du festival. Ainsi, Alex Tremblay de l'Unité régionale de loisir et de sport de la Mauricie, Anik Montpetit de l'organisme Démarche mauricienne et Diane Aubut de la Caisse Desjardins Mékinac-des-Chenaux ont sélectionné les lauréats 2025 ainsi que décerné un prix spécial.

Éric Jacob Lauréat du prix Bénévole dévoué (22 ans et plus)

Les pairs d'Éric ont souligné l'ouverture dont il a dû faire preuve et son respect envers ses collègues. « Les participants ont souligné sa vaillance et son application tant dans son rôle dans la saynète qu'il présentait avec d'autres membres de l'Association des personnes vivant avec un handicap que dans la préparation des décors », explique Anne-Renaud Deschênes, directrice de l'organisme. Pour le jury, Éric représentait le sens même du prix Bénévole dévoué. Présent tout au long de l'année dans les évènements de l'organisme Éric est un excellent ambassadeur du projet!

Liam Trépanier Lauréat du prix Jeunesse allumée (21 ans et moins)

Le jury a été impressionné par l'implication de Liam dans trois équipes du Festival. Ses partenaires de l'équipe Glöss (maquillage de scène) et les acteurs qu'il a maquillés ont également trouvé qu'il était débrouillard, drôle et qu'il avait une présence rassurante avant de monter sur scène. Il a également relevé avec brio des tâches en techniques de scène et comme animateur. « Liam a démontré une versatilité et une attitude positive en toute circonstance. Vu son jeune âge, l'équipe et moi-même étions impressionnés », exprime Anne-Renaud, qui s'estime chanceuse d'avoir de nouveaux jeunes bénévoles de cette qualité encore une fois cette année.

Emmanuelle LaBarre du prix spécial du jury Rayonnement

La présidente du conseil d'administration de l'organisme Projet Nöktanbul, Emmanuelle LaBarre, s'investit avec intensité depuis de nombreuses années dans le Festival. Étant présente depuis les balbutiements du projet, elle ne représente pas tout à fait le dévouement : elle le transcende. « Comme Emmanuelle sublime les valeurs du projet et les portent avec elle partout où elle passe, c'est tout naturellement que le jury en est arrivé à la décision qu'un cas spécial s'imposait » conclut Anne-Renaud.

À Propos

Le Projet Nöktanbul vise l'épanouissement des individus, le développement du tissu social et du sentiment d'appartenance par la médiation culturelle des arts vivants, visuels et médiatiques et par l'organisation d'événements artistiques grand public avec une approche inclusive et intergénérationnelle.

Sources

Anne-Renaud Deschênes, directrice générale Projet Nöktanbul
819-524-1313 (cell) / coucou@noktanbul.ca